

# こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告  
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< 83 2012.6.24 > 連絡先 402-1622

## 「介護現場の実態把握」 「障害者の介護支給量の検証」を求めました

・・・6月議会一般質問

18日(月)の本会議で、一般質問を行いました。

今年4月から改定された介護保険制度。その内容は、介護報酬の引き下げや、生活援助の時間を45分に切り下げるなど、事業者にも利用者にも直接影響の大きなものばかりです。実際に困っている声があるなかで、市の責任として、改定の影響が現場でどのように現れているのか調査し、対応するよう求めました。



去年の12月、今年4月と続けて市は、市が決定した重度訪問介護の支給量が不十分であるとの判決を受け入れました。そのことにもとづき、今後の対応をただし、現在の支給量についても検証するよう求めました。

はそれなりに...。 軽々と、大きめのものは、一生懸命飛んでいました。小ぶりのものは、



を打ちつけているのだというところらしいのですが...。 き、かゆいので水面に身体

みち子のひとりごと

### さかながはねた

さかながはねた はねた ぴゅうん あたまにおっこちた ぼっしん 子どもたちの手遊び歌です。 朝の運動の途中、紀の川の川面から「バシャンバシャン」と音が聞こえます。じつと見ていると、魚が跳ねているのです。まさに、手遊び歌そのもの。

トビウオのように、水面から弧を描いてスマートに飛ぶもの「バシャン」。でもほとんどの、水面から垂直に飛びあがって身体全体で水に落ちます。「ジャツバン」音が違います。

「イナ」というボラの子どもだそうです。聞くところによると、身体に虫がつき、かゆいので水面に身体

# 児童手当現況届は 6月中に提出を

児童手当を受給している方は、6月中に「児童手当・特例給付現況届」を提出してください（公務員の方は勤務先へ）。提出がなかった場合、6月分以降の児童手当は差し止めとなりますので、忘れずに提出しましょう。



## 本会議の インターネット中継

6月議会から生中継が始まっています。録画は5日後から見るができます。和歌山市のホームページを開き、右のほうにある「和歌山市議会」の下にある「本会議インターネット中継」をクリックすると中継画面に変わります。ぜひご覧ください。

くにしげ秀明です

よろしく

おねがいます



政府がすすめる普天間基地へのオスプレイ（米海兵隊の新型輸送機）配備計画で、同機が超低空

を飛んでいます。日本全国で6ルートが想定され、和歌山も近畿・四国ルートにふくまれます。

飛行訓練を想定していることが明らかになります。

このルートは、現在岩国基地に配備されている戦闘機が使い、事故が起きたこともあり、墜落事故を繰り返しているオスプレイが、危険な訓練をするなど言語道断です。

## 日本の巨大メディアを考える

志位和夫

もう一つ重要な問題は、テレビです。日本のテレビには、ある異常な特徴があります。それは、読売新聞は日本テレビ、産経新聞はフジテレビ、朝日新聞はテレビ朝日、毎日新聞はTBS、日経新聞はテレビ東京というように、大手新聞社とテレビ局が完全に系列化されているということです。かなりの資本を新聞社が持つていて、株主として支配力を発揮している。大手新聞とテレビは、こういう関係にあるのです。これを「異業種メディアの所有」（クロスオーナーシップ）といいます。放送メディアと新聞メディアという異なるメディアを、単一の営利企業が独占するというやり方です。日本ではこれが大手新聞と全国ネットのテレビとの間で、全国的規模でおこなわれています。